



Bègles, le 12 avril 2022

**COMPTE – RENDU DE LA COMMISSION
SOLIDARITÉ
DU CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES**

Séance du lundi 11 avril 2022

DESTINATAIRES :

*CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES
CONSEIL MUNICIPAL
COMITE DE PARRAINAGE
COORDONNATEURS PERISCOLAIRES ELEMENTAIRES
COORDONNATEURS PERISCOLAIRES COLLEGES
CENTRE SOCIAL ET CULTUREL / SECTEUR JEUNESSE
DIRECTEURS ECOLES ELEMENTAIRES
CHEFS D'ETABLISSEMENTS COLLEGES
CHEF D'ETABLISSEMENT LYCEE EMILE COMBES*

ÉTAIENT PRÉSENTS :

- Amel ABOUCHE
 - Laura ABREU RODRIGUES
 - Charlie CRON BOURCILLIER
 - Magda FAY
 - Laurène MAGNE
 - Inès PENE
 - Madeleine ROSSIGNOL-PUECH
 - Donyphan TRÉVILLE-MOMBARBUT
 - Rania YAHIAOUI
 - Mila ZIMMER
- } Élus CMJ

ÉTAIENT EXCUSÉS :

- M. Pascal LABADIE, conseiller municipal délégué pour le CMJ
 - Anaïa AUGONNET
 - Laurine GUENON-PLUBEL
- } Élus CMJ

ASSISTAIT À LA RÉUNION :

- Mme Audrey CHATAIGNÉ, animatrice CMJ

Ordre du jour :
Rallye Citoyen
Rue aux enfants, rues pour tous
Fête de la morue
Réflexion sur les futures actions de la commission

La commission Solidarité s'est déroulée en quatre temps.

1) Rallye Citoyen 2022 :

Le Rallye citoyen est un évènement destiné aux élèves de CM2 et aux collégiens pour partir à la **découverte de la ville de Bègles.**

La 22ème édition de cet évènement aura lieu le **mercredi 15 juin 2022 de 14 h à 17 h.**

Le C.M.J. étant un partenaire du Rallye citoyen, **il accueillera en Mairie les participants, lors de leur parcours dans Bègles.**

Un Q.C.M. (Questionnaire à Choix Multiples) sur le C.M.J. sera proposé aux participants.

Les élus ont rajouté des réponses à certaines questions.

2) Projet « Rues aux enfants, rues pour tous » :

Le CENSO (Centre Social et Culturel de l'Estey) organise le projet « Rues aux enfants, rues pour tous » en collaboration avec différents acteurs de la ville.

Ce projet consiste à **fermer temporairement une rue (ou une place) à la circulation motorisée pour découvrir d'autres façons d'utiliser la rue. Les enfants peuvent alors jouer librement et en toute sécurité.**

C'est l'occasion pour les enfants de s'approprier leur environnement, de redécouvrir la ville et de provoquer la rencontre de différentes générations sur un espace public.

Cette année, l'évènement aura lieu au **quartier Maurice Thorez, le samedi 1er octobre 2022.**

Il est proposé aux élus du CMJ, de participer à cette manifestation en animant un ou plusieurs ateliers.

Les élus trouvent l'idée très intéressante et ont proposé plusieurs idées :

- Blind Test ;
- Stand Barbe à papa et Popcorn ;
- Pêche aux canards ;
- Tombola ;

- Tournoi de foot, basket et hand au City stade ;
- Atelier Kamishibai (qui signifie « Théâtre de papier », il s'agit d'une technique de contage d'origine japonaise basée sur des images qui défilent dans un théâtre en bois) ;
- Tir à l'arc ;
- Molky ;
- Jeu de société ;
- Stand Photos ;
- Billard ;
- Babyfoot ;
- Atelier de cuisine (crêpes, brochettes de fruits, bonbons...) ;
- Parcours sportif (traverser de l'œuf).

3) Fête de la morue :

La Fête de la morue aura lieu le vendredi 24 et samedi 25 juin 2022 à Bègles plage.

Le Service de la vie Culturelle et le Conseil Municipal des Jeunes organisent à cette l'occasion le Concours de « Gastronomes en culottes courtes », le **vendredi 24 juin 2022**.

L'objet du concours est une dégustation de « tapas » confectionnés par les exposants et une observation sur la décoration originale des guinguettes.

Il a été proposé cette année, d'aller observer la décoration des stands dans un premier temps puis, dans un second temps, de déguster les plats apportés par chaque exposant.

Les élus sont enthousiastes à l'idée de goûter les plats proposés par les exposants.

4) Réflexion sur les futures actions de la commission :

Les élus ont fait plusieurs propositions d'idées :

- Collecte de dons pour les réfugiés Ukrainiens ;
- Faire des dons au Sans Domicile Fixe ;
- Organiser une collecte pour les réfugiés Ukrainiens et réaliser une exposition avant / après de la guerre en Ukraine ;
- Organiser une collecte en faveur des animaux ou des associations ;
- Faire découvrir les nouvelles technologies aux personnes âgées ;
- Dons pour des personnes en situation d'handicap ;
- Réaliser un Graff avec des jeunes sans travail.

En suivant, les élus ont fait un vote et ont retenu deux idées de projets :

- **Organiser une collecte pour les réfugiés Ukrainiens et réaliser une exposition avant / après de la guerre en Ukraine ;**
- **Organiser une collecte en faveur des animaux ou des associations ;**

La prochaine commission Solidarité aura lieu **le lundi 16 mai 2022 de 17 h 45 à 19 h 15 à la mairie de Bègles.**